

ZERTIFIKAT

für das Managementsystem nach **DIN EN ISO 9001 : 2015**

Die Zertifizierungsstelle TÜV NORD CERT GmbH bestätigt hiermit als Ergebnis der Auditierung, Bewertung und Zertifizierungsentscheidung gemäß ISO/IEC 17021-1:2015, dass die Organisation

Kreutzer GmbH & Co. KG Auf dem Schüffel 8 58513 Lüdenscheid Deutschland



ein Managementsystem konform zu den Anforderungen der ISO 9001 : 2015 betreibt und innerhalb der Laufzeit des Zertifikats von 3 Jahren auf Konformität überwacht wird.

Geltungsbereich

Fertigung von Stanz-, Zieh- und Biegeteilen aus den Werkstoffen Stahl, Edelstahl, Aluminium und weiteren NE-Metallen

Zertifikat-Registrier-Nr. 04 100 980750

Auditbericht-Nr. 3529 4432

Gültigkeit vorheriges Zertifikat: 2021-06-20

Gültig von 2021-07-02 Gültig bis 2024-06-20 Erstzertifizierung 1998

Essen, 2021-07-02

der TÜV NORD CERT GmbH

ertifizierungsstelle

Die Gültigkeit kann unter https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank verifiziert werden.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.de







CERTIFICATE

Management system as per **DIN EN ISO 9001 : 2015**

The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit, assessment and certification decision according to ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

Kreutzer GmbH & Co. KG Auf dem Schüffel 8 58513 Lüdenscheid Germany



operates a management system in accordance with the requirements of ISO 9001: 2015 and will be assessed for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.

Scope

Manufacture of stamped, drawn and bent components from steel, special steel, aluminium and other nonferrous metals

Certificate Registration No. 04 100 980750 Audit Report No. 3529 4432 End of validity of previous certificate: 2021-06-20 Valid from 2021-07-02

Valid until 2024-06-20 Initial certification 1998

Essen, 2021-07-02

Certification Body at TÜV NORD CERT GmbH

Validity can be verified at https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstraße 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.com



